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見事ハズレくじを引き(前号参照)編集長の座を手に入れた細江です。春はゴルフコンペで忙しい

…という言い訳を聞いてくれない厳しい管理者たちに囲まれ、社長といえども楽はできない。

って、当たり前か‥(*_*; 普段、私以外の編集長が作るさくらだよりを「つまんない」「オチ

は？」「何が言いたいの？」とダメ出しし、モチベーションを上げるどころかやる気を奪ってし

まう程の暴言に耐えている編集長達は私の番になると「社長はどーなんだ⁉」と思ってるハズ

(-_-;) でも誰も社長に文句言えないから出来が悪くてもそのまま発行されてしまうのよね。

ま、それでも今回はさくらだより 5 年間の集大成として記念すべき第 60 回♬ いつもご愛読

いただき、誠にありがとうございます❤ 感謝をお伝えするためにも今回は私の想いをさらけ出

し、さらに辛口でお届けします！ 
 

 

 

 

広報        ５月号 No.60 

まぁ非難する人こそ弱いんだろうけど、こういう事ってなくならないから周りの人が強くなるし

かない。 聞かなきゃいい。「人の悪口は聞きたくない」と言えるようにならないとダメ。 

私がドライバーになった時、人とコミュニケーションを取らなくて良いことが一番楽だった。こ

の仕事はコミュニケーションが苦手な人でも出来る仕事だと思っていたけど、最近はグループラ

インやら無線やらで協調性を求められる。以前より人間関係の問題を耳にするのはそういった事

も関係してるのかな。「昔はそんなくだらん問題無かったなぁ」と年配者は言う。 

これはみんな同じだと思うけど、陰口や非難されることに耐えるって本当にしんどい。自分を信

じて突き進む強さは想像以上にタフさを必要とし、それをやり遂げれば味方と敵が同時に増え

る。でもこれからはそんな心無い言葉は聞き流す余裕を持とうと思う。そう！配車の後藤のよう

に(笑)(m´・ω・｀)m ｺﾞﾒﾝ… 今後も目立てば目立つほどきっと言われる。もしかしたら本当

のことかもしれないけど、でも会社と社員の為に考え抜いて行動するんだから構わないでおくれ

❤ 私はそのために会社に行くし、これが私の仕事。 「批判だけでなく、具体的なアドバイス

を貰えること」これが一番の願いです。会社の成長にはそれが必要不可欠ですから(^_-)-☆ 

みんなに聞けば当然のように「仕事」と答えが返ってくる。 

もちろんそうなんだけど、でもみんな本当に「仕事」をしに会社に

行ってる？ ある部分学校と混同してしまってない？ 

学校は勉強第一だけど社会に出る前に必要なことを学んだり友達を

作ったりする場でもある。 

 集団という意味では会社や学校以外にも PTA や交流会等あてはまるものはいっぱいあるけれ

ど、大きく違うのは「会社」というのは対価としてお金をもらうということ。 雇用関係で結ば

れている以上当然その組織のルールを無視しては活動できない。 社会人として最低限のルール

が例え社内規定に書かれてないからって同僚や会社の悪口を言い合って時間を無駄にしてない？ 

悪口で仲間意識を持って、人を傷つけて自分を守ってない？いつも言い訳してない？会社は仕事

をする場所であって、「友達を作ることが目的」ではない。友達と同僚は全く別物なのに、何故

そこまで人に構うのか。 会社って自分の「時間をお金に換える」場所でしょ？ 

 

YOU は何しに会社へ？ 
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毎月お届けしてきたこのコーナーも一年を迎え、とうとう最終回となりました。 

みんなに怒られ（いや、違う。指導です）ドライバーさん達にも上手く伝達事項が伝わらず何度も辞

めようと思いながらも騙し騙し過ごす日々。 なんせ事務所は楽しいと勘違いし、しばらくの間はカ

ルチャーショックを受け後悔する毎日。 

実際はここに書けないことだらけの大変なポジションで、歴代の配車係の先輩達の苦労を肌で感じて

います。 これだけはみんなやってみないと分かんないんじゃね？と訴えたい（泣）。 

でも、僕の何かは間違いなく成長しています。 が、その「何か」が大事。なんだろう。あっ‼タイ

ピングが早くなった‼パソコンも触れるようになった‼メールに写真添付して送れるし♪ 

じゅう～～～～ぶん♪だと自分で自分を褒めてあげたい♪ 

1 年我慢を重ね日々勉強と経験を積み今がある。 と考えればまた次の 1 年も楽しんで成長できる

かな♪ ありがとうございましたーーー‼ 

ので、これ以上はやめておきます(笑) 

運送業界は初めてですが、頑張ります

‼先ずはﾄﾗｯｸとﾄﾚｰﾗｰの違いから。 

 
黒木の成長だぃありー 

 

PC 教室で先生していました。 

期待されすぎて困ります(笑) 

 
 

趣味： スポーツ観戦🏁 

特にサッカー日本代表 

やってみたいこと‼： 

わんこそば🎶何杯食べれるか⁉ 

新しい仲間が増えました。事務の立松です！ 
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実はここ数年読書がつまらなくて( ﾉ Д`) それは多分「ビジネス書」ばかり 

読んでいたから。良い会社にしたくて読み漁っていたものの、読み過ぎて逆に 

何が正しいか分からなくなってしまった。そしてプレッシャーだけが残る…。そんな時、長

風呂の手助けにと母親がくれた２冊の本で久々に本の面白さを思い出し、さらにビジネス書

より仕事に役立つキーワード満載でパワーアップし、珍しく何度も読み返しました(*^-^*) 

特に故 田中角栄氏の人に対するセリフは「当たり前なのにとても大切なこと」を思い出させ

てくれる人情味溢れる言葉が多く、感動を通り越してショックを受けたぐらい(苦笑) 私のレ

ベルの低さ、経営者としてどうなの？と落ち込まずにはいられなかったけど、まぁ戦うフィ

ールドのレベルも全く違うんだからしゃーないわな…と。それから事あるごとに「私は田中

角栄になれない」と嘆き、それを聞いた管理者が「なれるわけないじゃん」とのやり取りが

続いています。単純な私が本を読むと影響を受けすぎて周りに迷惑かけるみたい(*_*; 

 

 

 

本を読んで視野を拡げよう‼そして大きな人間になろう‼ 

最終回 


